
 　　　　　　　　　　　（第95号）

みごとな京風庭園の西尾市・尚古荘にて

　雨が降ったりやんだりのお天気のなか、のりこさんとのやり取りが、大いに盛り上がりました。

やっぱり直接会って話をすることはいいですね。

内容は、「西尾の財政・ハコモノ行政に戻らないで」や、「産廃問題」などなど！

まだまだ安心はできないですね。

パワフルで、ステキなのりこさんと一緒に、これからも西尾を見ていきましょう！

杉田美雪（新代表）

  のりこホームページ　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　http://www.noriko.to/ 

　ホットな情報を更新中！
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「これはまずいでしょ！」と

大きな声で言える立場にある

だから頑張らなくちゃ‼

正しい情報を正しくみんなに

伝えることが、議員の役割！

でも、一人では限界があるの
で、ぜひご一緒に！！

議会には喝を！

市民には真実を！！

女性を議会に!!
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 文化会館改修30億、吉良中建替え40億＋(仮称)生涯学習ｾﾝﾀｰ20億＝90億

〇文化会館の大規模改修、吉良中学校の建替えは、前々から検討されていましたが、降って

　わいたように出てきたのが「生涯学習センター（下注）」の建設計画。

　さらに「浮かぶ茶室」建設計画も。合併特例の交付税も'22年からゼロになり、財政力は

　西三河最下位だけど！いいの？

＜その生涯学習センター計画を質す＞

のりこ： ①「歴史的景観」が感じられる「設計デザイン」にしたいというが、高額になる。
　外観よりも、中身をこそ充実させるべきではないか?

　 ②貸室を幾つも造るというが、すぐ隣の「文化会館」には「貸室もホール」もある。
　そちらも有効的利用する「施設」として検討すべきではないのか？

市　長：①「機能的なデザイン」で、通常の費用の範囲内に収めたい。
②重複しているモノは集約して調整する必要がある。教育委員会と文化振興課が
　バラバラにやるのではなく、文化会館や他施設の利用率もしっかり調査をして
　分析、連携して設計に生かしていく。

　　の⇒今、市の施設はどこでも多くの「貸室」がありますが、中には閑古鳥が鳴くところも。

　　　利用方法の改善、今後も必要な数も含め、市全体で再検討をすべきと思います！

       ⇒３つの新規建設で、借金は一気に70億円も増えます。（90億のうち20億は、その

　　　 事業を行う年の予算(一般財源)と国の補助金でまかなう予定）。

　　　しかし、景気の先行きは不透明ですよね！

　　　合併時410億円もあった借金、何とか300億円まで減らしたのですが…今後が心配…！

のりこ： そもそも、市は、合併後に増えた重複施設の将来負担を考え「原則、新たな建設は
しない。もし、新設する場合は既存施設の廃止を進める」と定めたはず。
これに反しているのではないか？

市　長： 新規建設の際は、施設保有の総量を減らしていく。

　　の⇒ 教育委員会では、10年前から廃止予定の施設があるのに未だ手付かずなんですョ！

★現地は道も狭く無人。観光客が押し寄せた場合に対応ができるの？

★茶室として使うには無理があるのでは？

★ 維持管理費が高額となるのでは？

★ほとんどの議員から疑義が続出。

　◎今、本当に必要な事業かどうか…財政面や将来計画との整合性も検討すべき！

＜注＞「中央ふれあいセンター」と「市民活動センター」を統合し、お城下のテニスコートを

吉良に移転させ、その跡地に新たに建設する」という約20億円の事業。

（一般財源７億、国の交付金６億、借金７億、その利子負担７千万円）

＜「浮かぶ茶室」計画とは＞

西野町、稲荷山茶園にあるトイレの改修にあわせて、その隣に

「ガラス張りの立方体の茶室」をつくるという６千万円の事業。

⇒市長は立ち止まって考える…と言い

始めましたが、どうなるでしょう？！

■完成予想図 ▲現在の稲荷山公園 ▲トイレと駐車場
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＜・・まだ解決していませんよ！ ＞
🌺３月末、市はSPCに「契約解除」を通告しました。SPCが行っていた160施設の施設の

　　維持管理は入札等を経て、別の業者に業務を委託しています。

　　　の➡ ところが、SPCは「契約解除は認めない」まま、その維持管理費(年間3億3千万円)を

市に請求してきている状況なのです。

いつまでこの姿勢が続くのかは？・・まだまだ、気は許せないのですよ！

🌷広報にしお５月号P10「PFI特集」をご覧下さい！・・・・・・・ 👀

　資産経営課により「これまでの経緯と契約解除後の課題」が

　　　　 　まとめられています。

　　　の➡SPCのかたくなな対応は相変わらずです。

このまま続けても、元に戻ることはあり得ないと思うのですが…。

ちなみに、解除を認めない限り、損害賠償請求を行うことはできません。

　　

       ⇒３つの新規建設の借金は一気に70億の増（90億のうち20億は国の補助あり）。

†高齢者が入院した時、家族に納得のいく説明をしてもらうだけで、

それ以降の介護にどれだけ力づけられるか分かりません！

お医者様、よろしくお願いします。♥
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　お知らせのページ 　
　「産廃建設NO！の署名」たくさん送っていただきました。感謝！！
「産廃NO！」たくさんの署名、ありがとう！ まだ間に合う、締切りは９月末‼

   🎶 のりこ応援団 総会の報告

　　＜2021年度の事業報告＞

❀ 例会＆議会報告会　毎月＆6･9･12･3月（議会開催月）の第３土曜日

❀ 応援団だより作成　　　年４回／ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ作成　http://www.noriko.to/

❀ 議会ｳｫｯﾁﾝｸﾞﾂｱｰ　　6･9･12･3月議会の一般質問など

🌷 学習会　　　　　　一色生田の産廃：市民会議の署名活動に協賛

🌷 コロナ感染症による緊急事態宣言のため研修は延期

＜2021年度の会計報告＞

       ⇒３つの新規建設の借金は一気に70億の増（90億のうち20億は国の補助あり）。＜2022年度の事業計画＞

❀ 例会＆議会報告会　毎月＆6･9･12･3月（議会開催月）の第３土曜日

❀ 応援団だより作成　　　年４回／ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ作成　http://www.noriko.to/
❀ 議会ｳｫｯﾁﾝｸﾞﾂｱｰ　　6･9･12･3月議会の一般質問など

🌷 学習会　　　　　　産廃問題・防災・子ども基本法・財政etc

        　　　　    令和４年９月議会の日程
日付 曜日 会議名 議題 備考

9月1日 木 本会議 議案･補正予算上程

    2日 金 本会議 一般質問　 ①

　 5日 月 本会議 　　〃 　   ② ②または③で

    6日 火 本会議 　　〃　 　③ のりこさん登壇予定

   12日 月 厚生委員会 委員会審議/予算分科会

   13日 火 文教委員会 　　〃

   14日 水 経済建設委員会 　　〃

　15日 木 企画総務委員会 　　〃

  22日 木 本会議 予算決算委員会

  29日 木 本会議 最終本会議/採決

※議会ﾃﾚﾋﾞの放送ﾁｬﾝﾈﾙが地上ﾃﾞｼﾞﾀﾙ｢キャッチ11｣に変更され見やすくなりました！

　　詳しくは、
議会事務局にお問合せ下さい。
（☎65-2182）

✓「のりこを呼んでください。おしゃべりの出前いたします！」

✓応援団へのカンパ大歓迎・・鈴木のりこ応援団 〒振替口座00870－1117202

応援団だより発行の資金になります。どうぞよろしく。

✓のりこホームページ ホットな情報を更新中。こちらへもお出かけを！！

     　　　 収       入   　　　　　    支 　    出

繰越金　 　  　　 　　　１８，２４３ 人件費　　　　　　　　　　　　　　　　　　０

カンパ（募金箱）　　 １５５，０００ だより･ﾘｰﾌﾚｯﾄ等作成　 １，３５３，６５９

　    　（個人）　　　　７００，０００ 総会費　　　　　　　　 　　　　　　２，５１０

        （本人）　　１，０００，０００ 調査研究費　　　　　　　　　 　２０，１００

事務所費　　　　　　　　　 　 ２２５，６５３

活動費　　　　　　　　　 　　  ２１９，１３３

次年度繰越金　　　　　　　　　５２，１８８

　合　　計　 　　　１，８７３，２４３ 　 合     計     　　　　　  １，８７３，２４３

－４／４－ のりこ応援団だより


